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Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - zur Esplanade 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Zur 11. Sitzung des Stadtrates der Stadt Eisenach am 27.08.2010 haben wir zur Situation 
der Esplanade angefragt. Wir erhielten u. a. die Antwort, dass zum gegenwärtigen Zeitpunkt 
noch keine endgültige Rückantwort seitens des Landesverwaltungsamtes Weimar vorliegt. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Ist zwischenzeitlich eine endgültige Rückantwort des Landesverwaltungsamtes Weimar 

in der Stadtverwaltung Eisenach eingetroffen? Wenn dies der Fall ist, was sagt diese 
aus? 

2. Welche Funktion übernehmen die zwischenzeitlich aufgestellten, bepflanzten 
Blumenkübel? 

3. Welche Höhe betrugen die Personal- und Sachkosten für die Aufstellung der 
Blumenkübel? 

 
 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


